



Catherine LE GALES est économiste de la santé, chercheuse à l'INSERM. Ses recherches ont longtemps porté sur l'efficacité des interventions de prévention en santé.

En 2001, parallèlement à ses recherches, elle devient conseillère scientifique du Directeur général de la santé puis rapporteur du groupe de définition des objectifs de la loi de santé publique de 2004.

En 2003, elle est nommée Sous-directrice-générale de l'OMS en charge des maladies non transmissibles, de la santé mentale, violence, traumatismes, handicap, tabac et nutrition.

De retour en France en 2008, elle rejoint le Centre de recherche, médecine, sciences, santé, santé mentale, société (CERMES3 - unité CNRS, INSERM, EHESS, Université Paris Descartes) dont elle est directrice adjointe depuis 2014.

Avec d'autres chercheurs de sciences sociales et des associations de malades, elle y développe des recherches pluridisciplinaires sur les conditions d'accompagnement et de soins des personnes atteintes de maladies chroniques ou neurodégénératives. Elle a été vice-présidente du Haut Conseil en Santé Publique de 2011 à 2015.

Depuis 2012, elle est vice-présidente de la Commission Evaluation Economique et Santé Publique à la Haute Autorité de Santé.